

平成 30 年 川村建設・平成会 賀詞交歓会

本年も恒例の賀詞交歓会が開催されました。

このように盛大に賀詞交歓会が開催できるのも日頃よりお世話になっておりますご来賓の方々はじめ協力業者様のご支援があつてこそのことと思います。

社員一同心より感謝申し上げます。

さて本年はご来賓 99 社、協力業者様 57 社という多くの方々に御出席頂きました。

そのなかで 4 名のご来賓の方に御挨拶頂きました。

さいたま市名誉市民 新藤 享弘様

厚生労働副大臣 牧原 秀樹様

さいたま市議会議長 新藤 信夫様

埼玉県議会議員 藤井 健志様

お忙しい中御出席頂き、又御挨拶を賜りまして誠にありがとうございました。

余興ではアルパとフルートの演奏をして頂きました。

普段なかなか触れる事ができない種類の音楽でとても貴重な体験をさせて頂きました。

藤枝様、前田様ありがとうございました。

皆様のご協力があり本年も賀詞交歓会が行えたことを感謝しつつ

今後とも川村建設並びに川村建設平成会をよろしく申し上げます。



社長、会長、常務がお出迎え



先生方の御挨拶



かんぱ〜い



アルパ 藤枝 貴子さん
フルート 前田 美保さん



恒例の小川様による「木遣り」
来賓の方々も唄っております



狩野さん、勤続58年お疲れ様でした。